

## PRESSEMITTEILUNG

### **schauinsland-reisen feiert mit 450 Mitarbeitern auf Mallorca**

Betriebsausflug zum Abschluss eines erfolgreichen Geschäftsjahres

Duisburg, 25. Oktober 2023 — Als Dankeschön für sein Team hatte sich schauinsland-reisen-Geschäftsführer Gerald Kassner eine besondere Überraschung überlegt: Am vergangenen Wochenende waren alle Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter zum Betriebsausflug nach Mallorca eingeladen, um auf der Insel gemeinsam das bevorstehende Ende eines erneut erfolgreichen Geschäftsjahres zu feiern. Von Freitag bis Sonntag ging es vom Flughafen Düsseldorf mit Eurowings nach Mallorca ins Iberostar Alcudia Park. „Es war höchste Zeit, mal wieder zusammenzukommen, neue Erinnerungen zu schaffen und unser Team noch mehr zu stärken“, betont Gerald Kassner. „Ich danke allen Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern für ihre harte Arbeit und ihren Einsatz für schauinsland-reisen. Ich bin stolz, so ein großartiges Team zu haben.“

450 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter von schauinsland-reisen waren am vergangenen Freitag mit Flügen der Eurowings vom Flughafen Düsseldorf aus zu einem Betriebsausflug nach Mallorca gestartet. Die besondere Reise begann mit einem entspannten Beisammensein und Frühstück in der Hugo Junkers Lounge. Freuen durfte sich das Team auf ein abwechslungsreiches Wochenende mit einem umfangreichen Erlebnisprogramm. „Es ging vor allem darum, dass die Arbeit auch mal in den Hintergrund rückt“, so Gerald Kassner. „Unser Team zeigt tagtäglich vollen Einsatz, um unseren Gästen die schönste Zeit des Jahres zu beschenken. Deshalb war dieses Wochenende mehr als verdient.“

Vor Ort kümmerte sich die Zielgebietsagentur Sidetours bestens um die Abwicklung aller Transfers und Aktivitäten. Für die Genießer im Team gab es die Möglichkeit zu einem Ausflug mit Verkostung auf den Weingütern José L. Ferrer und Bodegas Angel in Binissalem und anschließendem Marktbesuch in Alaró. Wer neue Ecken auf Mallorca erkunden wollte, konnte an einer erlebnisreichen Inselrundfahrt teilnehmen. Wiederum andere nutzen die Zeit für eine ausgiebige Shopping Tour, nahmen an einer gut 50 Kilometer langen Biketour teil oder verbrachten einen Chill-Day mit Drinks und DJ-Musik am Hotelpool im Iberostar Alcudia Park an der Playa de Muro, in dem das schauinsland-reisen-Team untergebracht war. Abends wurde gemeinsam gefeiert – am Freitag in der Event-Finca Son Termes, am Samstag bei einer Pool-Party im Hotel mit der Iberostar-Band „Rock All Stars“ und Überraschungsgast Kelvin Jones.

Um die gute Zusammenarbeit mit den Hotelpartnern zu betonen, hatten Gerald und Steffen Kassner mehrere mallorquinische Hoteliers zu einem eigenen Empfang im Iberostar Selection Llaut Palma eingeladen. Dort sprachen Vater und Sohn unter anderem über die nach wie vor hohe Bedeutung,

## PRESSEMITTEILUNG

die Mallorca als Destination nach nunmehr 60 Jahren hat, was sich an der starken Buchungslage zeigt: In diesem Jahr hatte schauinsland-reisen knapp zehn Prozent mehr Gäste als im vergangenen Jahr und für den kommenden Sommer liegt die Zahl der Vorausbuchungen aktuell sogar mehr als doppelt so hoch wie Vorjahr. Außerdem verkündeten sie, dass schauinsland-reisen im aktuellen Geschäftsjahr, das jetzt kurz vor dem Abschluss steht, erstmals die Zwei-Milliarden-Umsatzmarke geknackt hat. „Der Dank dafür gilt neben unserem Team auch unseren vielen Partnern weltweit“, betonte Gerald Kassner in Richtung der anwesenden Hoteliers.



BU: Für 450 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter von schauinsland-reisen ging es am vergangenen Wochenende nach Mallorca.



BU: Im Iberostar Alcudia Park an der Playa de Muro fühlte sich das Team rundum wohl.



BU: schauinsland-reisen hat dieses Jahr erstmalig die Zwei-Milliarden-Umsatzmarke geknackt – das muss gefeiert werden.

## PRESSEMITTEILUNG



BU: Gerald Kassner (rechts) überreicht ein Präsent an Miguel Fluxá, Gründer und Vorstandsvorsitzender der Iberostar Group, der zuvor in einer ergreifenden Rede über die langjährige und vertrauensvolle Geschäftsbeziehung zu schauinsland-reisen und Familie Kassner sprach.



BU: Am Samstag standen diverse Ausflüge auf dem Programm, u.a. eine Weinverkostung auf dem Weingut José L. Ferrer in Binissalem.



BU: Den ersten Abend verbrachte das Team auf der Event-Finca Son Termes im typisch mallorquinischen Ambiente.

Fotos: Maike Münstermann

### Über schauinsland-reisen gmbh

schauinsland-reisen blickt auf eine über 100-jährige Unternehmensgeschichte zurück. Der mittelständische, konzernunabhängige Reiseveranstalter mit Sitz in Duisburg ist der viertgrößte deutsche Flugreiseveranstalter und steht für Qualität und Fairness – sowohl Kunden als auch Partnern gegenüber. Zur schauinsland-reisen-Gruppe gehören neben dem Reiseveranstalter eigene Hotels und Reisebüros. Außerdem hält das Unternehmen Mehrheitsanteile an den Airlines Sundair und FlyAir41. Gerald Kassner, alleiniger Inhaber und Geschäftsführer in der dritten Generation, und seine rund 500 Mitarbeiter setzen konsequent auf den Reisebürovertrieb, gute Erreichbarkeit, Qualität und Kundennähe. Das Ergebnis: Urlaub in besten Händen.